

## **Der Neander-Taler kommt**

Leute, der Neander-Taler kommt,  
er soll den Euro ablösen.  
Das Design ist sehr betont,  
drauf abgestimmt was mal gewesen.

Der Euro war kein guter „Wein“,  
mit dem kam man nicht ins Reine!  
Deshalb jetzt ein Redesign,  
bei unsrem Hartgeld, wie ich meine.

Er ist zu schlicht, hat keine Klasse,  
hat weder eine Geschichte, noch Esprit.  
Er ist ästhetisch ein Schlamassel,  
und schafft dazu noch Allergien.

Die D-Mark fand ich schon zum K.....,  
wer hat solch einen Geschmack!?  
Bei sowas kann man nur noch motzen,  
war einfach nur für den Abfallsack!

Ein Taler sind jetzt 1000 Euro,  
na, das ist doch endlich was!  
Dank dem Neandertaler Motto,  
dieser Taler macht endlich Spass!

Na, was kostet jetzt die ganze Welt,  
sie kann jetzt nicht mehr so teuer sein!  
Mit dem Neandertalergeld,  
kauf ich mir gleich ein Schloß am Rhein.

Ich glaub der ist nun sehr geglückt!  
Ich bin schon sehr gespannt!  
Wie sich dieser nun so anfühlt,  
und wie schwer liegt er in der Hand?

Zumindest hat er Format,  
auch ein Gedenken an diese Kultur.  
Auch wer hier lebte und wer hier starb,  
festgehalten als runde, schöne „Skulptur“!

Ja, mehr noch als nur das,  
wir tragen sie in unseren Genen,  
und warum sollte man nicht denen,

'nen tieferem Sinn mit auch geben!?

Dieses gilt es auch zu bewahren,  
auch weil man Höhlenbilder fand.

Vor vielen, vielen 100 Jahren,  
hier im unserem Neandertalerland!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)